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Abstract
Transition cows must exquisitely coordinate their metabolism to meet tremendous increases in nutrient demand during early lactation, particularly the demand for glucose production by liver.  Excessive mobilization of nonesterified fatty acids (NEFA) from body fat during the transition period presents challenges to liver function, including the capacity of liver to produce glucose.  Strategies to either reduce the supply of NEFA to the liver or optimize the metabolism of NEFA by liver include maximizing dry matter intake of well-formulated transition rations, dietary supplementation with choline, or short-term drenching strategies using propylene glycol.  Supplementation of other nutrients (methionine analogs and conjugated linoleic acid) has been shown to improve performance during early lactation; however, their mode of action does not appear to be related directly to liver metabolism.  Research investigating nutritional grouping strategies for dry cows indicates that the two-group dry cow system is preferred to a one-group dry cow system; however, there may be interactions of grouping system with body condition score on postpartum performance.


Résumé
Les vaches en période de transition doivent coordonner avec précision leur métabolisme pour faire face à l’augmentation fulgurante de la demande en nutriments en début de lactation, particulièrement de la demande en glucose produit par le foie. La mobilisation excessive d’acides gras non estérifiés (AGNE) à partir des graisses corporelles au cours de la période de transition nuit à la fonction hépatique, limitant la capacité de production de glucose du foie. Au nombre des stratégies utilisées pour réduire l’apport d’AGNE au foie ou optimiser le métabolisme des AGNE par le foie, on compte la maximisation de la consommation de matière sèche à partir de rations formulées spécifiquement pour la période de transition, la supplémentation en choline et les traitements de courte durée par breuvage de propylène glycol. Des améliorations de performance en début de lactation ont été obtenues par la supplémentation avec d’autres nutriments (analogues de la méthionine et acide linoléique conjugué); toutefois, leur mode d’action ne semble pas lié directement au métabolisme hépatique. Des travaux portant sur des stratégies d’alimentation en groupes pour les vaches taries indiquent qu’un système à deux groupes de vaches taries est préférable à un système à un seul groupe; cependant, un système de groupage par indice d’état de chair peut avoir des répercussions sur la performance post-partum.
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